



3月9日、東京は日本橋で

東海道五十三次 いっせい アピール行動

「戦争する国」ゴメン 政治を、変えようぜ!

快晴の3月9日正午から午後1時、東海道五十三次出発点の東京・日本橋「日本国道路元標」真ん前で、マスコミ九条の会、JCJ、新聞OB会等々のメンバー約50人が、「かんにん袋の緒がきた!」とアピール行動をおこなった。

丸山重威さん(共同通信OB)の司会でスタート。呼びかけ人の仲築間卓蔵さんをトップに、戸塚章介さんが「ごまめの歯ざしり」と題した詩を読み上げ、弁護士、千代田区労協、マスコミ九条の会代表ら10人が次々と訴えた。ノボリ旗を立てて参加した「真相を広める会」も、宮澤・レーン・スパイ冤罪事件が再び引き起こされる危険性を訴えた。

*

呼びかけ人の仲築間卓蔵さんはFBで「参加された皆さん、ご苦労さまでした。天気も味方してくれましたね。最終報告。愛知の東海市から『呼応して行動しました』というメールがきました。これで街道筋50ヶ所できりくまれたこととなります。国道一号线を移動してアピールしたところ(静岡の島田宿、愛知の豊明)、駅の両側で行動した川崎宿を入れると53ヶ所ということになります。点から線になるとりくみでした。正念場のことし。さらに気を引き締めて進みましょう」と書いている。

井上ひさしが言うように「むずかしいことをやさしく、……まじめなことをゆかいに」、安倍暴走強権政治に立ち向かい、「戦争する国」ゴメン、政治をかえようぜ! (福島 清)





東海道五十三次 改憲許さねえぜ

ピラを配って宣伝する弥次さん(左端)と喜多さん(左から4人目)=9日、京都市・三条大橋

東海道五十三次の各宿場で「安倍9条改憲NO! 3000万人署名」をいっせいアピール。新聞、放送などの関係者でつくる「マスコミ九条の会」が呼びかけ、東海道筋の東京都、神奈川、静岡、愛知、三重、滋賀の各県と京都府の各九条の会などが協賛した取り組みです。9日、48宿場53カ所以上で実施されました。

安倍9条改憲NO!
3000万人
署名

弥次さん 喜多さん 訴え



マスコミ九条の会など

東西の起点、「お江戸日本橋」(東京都中央区)

リレートークで「安倍内閣の退陣」などを訴える人たちは9日、東京都中央区

日本橋～三条大橋 48宿場

の夫妻は「安倍さんは信市」では、家族連れや外国人観光客らにピラが配られ署名を訴える声が響きました。
日本橋では「マスコミ九条の会」や「九条の会東京連絡会」など50人が参加。労組の幹部や弁護士ら10人が、憲法9条1項、2項を残し、自衛隊を明記することの危険性などを力説しました。
「京都まで。面白い」とピラを受け取った40代

の夫は「安倍改憲最後の国会にしなければ、この国の明日は切り開かれねえぜ」とアピールしました。主催は「憲法9条京都の会 三条大橋共同アクション」。
弥次さん喜多さんに扮(ふん)したのは「京都映画人9条の会」に参加する俳優さん。2人は「街頭インタビュー」も行い、マイクを向けられた女性は「沖繩の県民投票で米軍基地建設に反対多数と民意は決まっているのに、政府が無視しているのは許せない」と答えていました。
日本橋で訴えたマスコミ九条の会の仲楽間卓蔵氏は「面白い行動を提起してくれた」と反響があった。改憲発議を許さないうたたいを続け、安倍内閣を退陣に追い込もう」と力を込めました。

と「京都三条大橋」(京都市)では、家族連れや外国人観光客らにピラが配られ署名を訴える声が響きました。
日本橋では「マスコミ九条の会」や「九条の会東京連絡会」など50人が参加。労組の幹部や弁護士ら10人が、憲法9条1項、2項を残し、自衛隊を明記することの危険性などを力説しました。
「京都まで。面白い」とピラを受け取った40代